

九島小学校・幼稚園 閉校記念式典

3 / 25

3月25日(土)に九島小学校・幼稚園の「閉校記念式典」が行われました。在校生、OB、地域住民の皆さん約300人が集まり、116年の歴史に幕を下ろしました。

式典は市長、市議会議員、教育長、学校長のあいさつの後、児童による別れの言葉で閉式となりました。式典後の閉校記念集会では、5・6年生の発表や幼稚園児のダンスが披露され、最後に全員で園歌・校歌・ふるさとを歌い、慣れ親しんだ校舎との別れを惜しみました。



源吉兆庵 宇和島工場着工

3 / 13

市と県、松野町、鬼北町と(株)源吉兆庵が立地協定を締結し、建設に向けて準備を進めてきた宇和島工場が、いよいよ着工となりました。

3月13日(月)に三間町務田の建設地で「安全祈願祭」が行われ、関係者約60人が出席し、工事の安全を祈願しました。

各市町の特産品の果実が、お菓子となり、世界の皆さんに選ばれ、愛されることを期待します。



定住自立圏の形成に関する協定を締結しました

3 / 30

定住に必要な都市機能および生活機能を確保・充実させるとともに、連携を図りながら圏域全体の住民福祉、地域振興の向上をめざし、松野町、鬼北町、愛南町と「定住自立圏形成協定」を締結しました。

今後は市と各町が連携・協力して、具体的な施策の検討・推進を行い、圏域全体の活性化を図っていくこととなります。定住自立圏形成の取り組みについて、ご理解とご協力をお願いします。



さくら標本木、開花宣言！

3 / 25

市長とさくら観測員が、丸山公園にある市のさくら標本木で開花を観測し、集まった市民の皆さんとともに、開花宣言を行いました。

市では、平成18年から気象庁OBを「さくら観測員」に委嘱し、毎年3月上旬から桜の観測を行っています。

標本木に花が5～6輪咲いた状態を開花と呼び、今年は昨年より5日遅い開花となりました。

